

Acta número
1586.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS DIEZ HORAS DEL DÍA DIEZ DE FEBRERO DE DOS MIL QUINCE, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIO, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, FÉLIX HERRERA ESQUIVEL, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, RAÚL GONZÁLEZ ARIAS, OLIMPIA ANGELES CHACÓN, SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, CARLOS CATAÑO GONZÁLEZ, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO Y LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS, EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN ORDINARIA DE PLENO, SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. APERTURA DE LA SESIÓN.
2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
3. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PLENO ORDINARIO DE FECHA 28 DE ENERO DEL PRESENTE AÑO.
4. INFORME QUE RINDEN LOS MAGISTRADOS CONSEJEROS, RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
5. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO, EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.
6. OFICIO NÚMERO UNIJUR-077/2015 QUE PRESENTA EL LICENCIADO JOSÉ ALBERTO FERNÁNDEZ TORRES, DIRECTOR DE LA UNIDAD JURÍDICA Y ASESORÍA INTERNA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO.
7. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA OLIMPIA ANGELES CHACÓN EN EL TOCA CIVIL 1749/2014.
8. OFICIO NÚMERO 08/2015 QUE PRESENTA LA LICENCIA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, PROPONIENDO A LA LICENCIADA MARTHA GONZÁLEZ SABORI, PARA QUE SE DESEMPEÑE COMO SECRETARIO DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERÍODO DE DOS MESES, A PARTIR DEL DÍA TRECE DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO.
9. PROPUESTA QUE PRESENTA EL LICENCIADO CARLOS CATAÑO GONZÁLEZ A FAVOR DE LA LICENCIADA MARÍA ELIZABETH CASTRO RODRÍGUEZ, COMO SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERÍODO DE TRES MESES, A PARTIR DEL DÍA NUEVE DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO.
10. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
 - IMPUESTOS.
 - HABER DEL RETIRO CON SEGURIDAD SOCIAL.
 - AUMENTO DE SUELDOS.
11. ASUNTOS GENERALES.
12. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

- 1) APERTURA DE LA SESIÓN, HABIENDO QUÓRUM LEGAL.
- 2) SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES, EL ORDEN DEL DÍA.
- 3) SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL ACTA DE PLENO CORRESPONDIENTE AL PLENO ORDINARIO DE FECHA VEINTIOCHO DE ENERO DEL PRESENTE AÑO.
- 4) INFORME DE LOS MAGISTRADOS CONSEJEROS, RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SEÑALÓ COMO ACTIVIDAD RELEVANTE QUE SE REUNIERON CON LOS JUECES DEL NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL, PARA RESOLVER LA FORMA EN LAS QUE SE LES PUEDE APOYAR, Y DE ESA REUNIÓN RESULTÓ QUE SOLICITARON PERSONAL ADMINISTRATIVO Y MECANÓGRAFOS, TAMBIÉN SE LES CUESTIONÓ SOBRE



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

LOS MOTIVOS DE DIFERIMIENTO DE LAS AUDIENCIAS, E INDICARON QUE LAS CAUSAS NO SON SIEMPRE IMPUTABLES A ELLOS, YA QUE EN OCASIONES SE DIFIEREN LAS AUDIENCIAS POR CUESTIONES ATRIBUIBLES A LAS PARTES O AL TRÁMITE ADMINISTRATIVO, LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, CONCLUYÓ DICHIENDO QUE LA REFERIDA REUNIÓN DURÓ TRES HORAS Y SE PERCATARON DE QUE LOS JUZGADORES SE ENCUENTRAN EN BUENA DISPOSICIÓN, TAMBIÉN AGREGÓ QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EN LAS CONVOCATORIAS DEL NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL, A SI COMO TAMBIÉN EN LAS DE 2 JUECES MIXTOS DE PRIMERA INTANCIA, UNO PARA EL PUERTO DE SAN FELIPE Y EL OTRO PARA CIUDAD MORELOS, PERTENENIENTES A ESTE PARTIDO JUDICIAL. EL MAGISTRADO SALVADOR ORTÍZ CONFIRMÓ LO INFORMADO POR LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA.

- 5) EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO, INFORMA AL PLENO LO RELACIONADO CON LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN: EL MAGISTRADO PRESIDENTE COMUNICÓ QUE EL DÍA JUEVES 05 DE FEBRERO, ATENDIÓ AL EVENTO DEL 98 ANIVERSARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, EVENTO QUE SE LLEVÓ ACABO A LAS 9:00AM EN EL PATIO CENTRAL DEL EDIFICIO DEL PODER EJECUTIVO UBICADO EN CENTRO CÍVICO EN MEXICALI, BAJA CALIFORNIA. EL DÍA VIERNES 09 DE FEBRERO TUVO UNA REUNIÓN CON EL LICENCIADO JONATHAN DIAZ CASTRO, PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DE SEGURIDAD PÚBLICA, EN LA QUE SE COMPROMETIERON A TRABAJAR EN CONJUNTO PARA ESTRECHAR LAZOS CON LOS CIUDADANOS Y BRINDARLES INFORMACIÓN SOBRE EL QUEHACER DE LA INSTITUCIÓN.
- 6) CON RESPECTO AL OFICIO NÚMERO UNIJUR-077/2015 QUE PRESENTA EL LICENCIADO JOSÉ ALBERTO FERNÁNDEZ TORRES, DIRECTOR DE LA UNIDAD JURÍDICA Y ASESORÍA INTERNA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO. SE HIZO DEL CONOCIMIENTO INTEGRO DE ESTE PLENO.
- 7) EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN EN EL TOCA CIVIL 1749/2014. EN CUANTO A LA EXCUSA PRESENTADA POR LA MAGISTRADA OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, EN EL TOCA CIVIL 1749/2014, PROMOVIDO POR [REDACTED] EN CONTRA DE [REDACTED] ANTE EL JUZGADO SEGUNDO DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE ENSENADA, BAJA CALIFORNIA, JUICIO ORDINARIO CIVIL EN EL EXPEDIENTE 1029/2012. CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 171 FRACCIÓN IX Y 172 DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES, TODA VEZ QUE EL LICENCIADO [REDACTED] ABOGADO DE LA PARTE ACTORA, SE HA DESEMPEÑADO EL CARGO DE ABOGADO PERSONAL DE LA MAGISTRADA EN DIVERSOS LITIGIOS. DESPUÉS DE PLANTEARSE LA EXCUSA, EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, DIJO LA CAUSAL INVOCADA HA SIDO MOTIVO DE DISCUSIÓN EN MÚLTIPLES PLENOS, EN EL SENTIDO DE QUE NO SE ACTUALIZA EN EL CASO CONCRETO DE LA MAGISTRADA OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, LA CUAL RECORDÓ YA SE HABÍA DISCUTIDO EL TEMA, Y RETIRÓ SU EXCUSA. LOS MAGISTRADOS PRESENTES ESTUVIERON DE ACUERDO.
- 8) OFICIO NÚMERO 08/2015 QUE PRESENTA LA LICENCIA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, PROPONIENDO A LA LICENCIADA MARTHA GONZÁLEZ SABORI, PARA QUE CONTINÚE EN SU DESEMPEÑO COMO SECRETARIA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERÍODO DE DOS MESES, A PARTIR DEL DÍA TRECE DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, PREGUNTÓ A LOS MAGISTRADOS PRESENTES SI SE ENCONTRABAN DE ACUERDO CON LA PROPUESTA, ACTO SEGUIDO, SE ACORDÓ POR UNANIMIDAD LA APROBACIÓN POR PARTE DEL PLENO POR EL TÉRMINO SOLICITADO. EL MAGISTRADO RAÚL GONZÁLEZ ARIAS, HIZO NOTAR QUE EN LA QUINTA SALA SE PRORROGABAN LAS DESIGNACIONES DE SU PERSONAL MUY SEGUIDO, Y ALERTÓ EN EL SENTIDO DE QUE DESPUÉS DE SEIS MESES DE DESEMPEÑO EN UN CARGO, HABRÍA QUE CONSIDERAR SU DEFINITIVIDAD.
- 9) PROPUESTA QUE PRESENTA EL LICENCIADO CARLOS CATAÑO GONZÁLEZ A FAVOR DE LA LICENCIADA MARÍA ELIZABETH CASTRO RODRÍGUEZ, COMO SECRETARIA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERÍODO DE TRES MESES, A PARTIR DEL DÍA NUEVE DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, PREGUNTÓ A LOS MAGISTRADOS PRESENTES SI SE



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

ENCONTRABAN DE ACUERDO CON LA PROPUESTA, ACTO SEGUIDO SE ACORDÓ POR UNANIMIDAD DEL PLENO LA APROBACIÓN POR EL TÉRMINO SOLICITADO.

- 10) ASUNTOS GENERALES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, COMUNICÓ QUE EL DÍA SIGUIENTE A LA SESIÓN DE PLENO ORDINARIO, EL DÍA ONCE DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO, EL GOBERNADOR DEL ESTADO ACUDIRÍA AL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, PARA LLEVAR A CABO LA REUNIÓN RELACIONADA CON LOS IMPUESTOS, EL ADEUDO DE LOS VEINTE MILLONES DE PESOS E ISSSTECALI. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LÚJAN, CONSIDERÓ QUE LA CUESTIÓN DE LOS IMPUESTOS SE DEBÍA TRATAR COMO UN ASUNTO PRIVADO POR SER UN TEMA DELICADO QUE VA A TRASCENDER A LA OPINIÓN PÚBLICA, Y SE PODRÍA PENSAR QUE LO QUE SE QUIERE ES NO PAGAR IMPUESTOS, CUANDO ELLO NO ES ASÍ. EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, INFORMÓ EN CUANTO A LA MECÁNICA DE LA VISITA, Y DIJO SE PREVÉ EL EJECUTIVO LLEGUE A LAS ONCE HORAS, Y SE LLEVARÁ A CABO UNA REUNIÓN PRIVADA, EN LA QUE SE ENCONTRARÁN PRESENTES, ADEMÁS DE ÉL Y EL GOBERNADOR DEL ESTADO, EL LICENCIADO ANTONIO VALLADOLID RODRÍGUEZ, LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO Y EL CONSEJERO GERARDO BRIZUELA GAYTÁN. EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, PLANTEÓ SU INQUIETUD EN CUANTO A LA FORMA EN LA QUE SE LE EXPONDRÍA EL TEMA AL GOBERNADOR DEL ESTADO, DESTACÓ QUE LA MAYORÍA DE LOS MAGISTRADOS NO SE ENCUENTRAN DADOS DE ALTA EN HACIENDA, Y SE DEBE ANALIZAR CÓMO FORMA EN LA QUE SE VA A CUMPLIR CON EL HERARIO PÚBLICO EN EL MES DE ABRIL, SEÑALÓ TAMBIÉN QUE EL EJECUTIVO ESTÁ ASUMIENDO SU OBLIGACIÓN DE ENTREGAR CONSTANCIA DE RETENCIÓN DE IMPUESTOS. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LÚJAN, CONSIDERÓ IMPORTANTE RECORDAR AL GOBERNADOR DEL ESTADO QUE NUNCA SE HAN PAGADO IMPUESTOS POR PARTE DE LOS EMPLEADOS DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, SEÑALÓ LA EXISTENCIA DE UN SUPUESTO CONVENIO CON HACIENDA, ADEMÁS, QUE ALGUNOS MAGISTRADOS YA RECIBIERON VÍA INTERNET RECORDATORIO DE PAGO, Y DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE HACER SABER AL GOBERNADOR QUE SE QUIERE REGULARIZAR LA SITUACIÓN, PARA QUE SE RESUELVAN SIN QUE RESULTEN AFECTADOS. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, ESTUVO DE ACUERDO EN LA IMPORTANCIA DE QUE EL TEMA DE LOS IMPUESTOS SE TRATE EN PETIT COMITÉ CON EL EJECUTIVO, Y DIJO EL GOBERNADOR DEL ESTADO CONOCE EL CONVENIO A QUE HIZO REFERENCIA EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LÚJAN, EL CUAL ESTIMÓ NO SE DEBE VENTILAR DE MANERA PÚBLICA, E IGUAL LES PUEDEN DAR CONTESTACIÓN A SU PLANTEAMIENTO DICIÉNDOLES TRANQUILAMENTE QUE SE REGISTREN, SEÑALÓ IGUALMENTE QUE NO SE CONOCEN LAS GESTIONES QUE SE ENCUENTRA REALIZANDO EL EJECUTIVO EN ESE ASPECTO Y EL TEMA NO SE DEBE VENTILAR PÚBLICAMENTE; ASIMISMO, COMENTÓ QUE EN UN ARTÍCULO PUBLICADO EN EL PERIÓDICO LA CRÓNICA, UN FISCALISCA REALIZÓ UN ANÁLISIS EN EL QUE HACE VER QUE LAS "INVITACIONES" AL PAGO QUE EFECTÚA HACIENDA, EN REALIDAD CONSTITUYEN UN REQUERIMIENTO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, EN OTRO TEMA, PREGUNTÓ EN RELACIÓN CON LOS SUELDOS, Y EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, CONTESTÓ QUE ESE ASUNTO SE ESTÁ TRATANDO EN EL CONSEJO Y NO SERÍA TEMA CON EL GOBERNADOR DEL ESTADO. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, ESTUVO DE ACUERDO CON QUE EL TEMA DE LOS IMPUESTOS SE TRATE CON CAUTELA, Y SEÑALÓ, QUE HISTÓRICAMENTE SIEMPRE SE NOS HA CUBIERTO UN SUELDO SIN CONOCER SI ACASO EXISTE UN CONVENIO ENTRE EL GOBIERNO DEL ESTADO Y LA FEDERACIÓN EN RELACIÓN CON LOS IMPUESTOS, Y PROPUSO SEGUIR EL PROCEDIMIENTO QUE UTILIZÓ EL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN CUANDO SE LES PRESENTÓ EL MISMO PROBLEMA, ADEMÁS, DIJO, POR LEY, NO ES POSIBLE SE LES DISMINUYA EL SUELDO, Y NO CREE SE ENCUENTREN EN UNA SITUACIÓN DE EVASIÓN FISCAL, AFIRMÓ QUE HACIENDA ESTÁ TRATANDO CON CADA UNO EN LO INDIVIDUAL Y HAY QUE MANTENER UNA POSTURA RESPETUOSA. POR SU PARTE, EL MAGISTRADO CARLOS CATAÑO



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

GONZALEZ, CONSIDERÓ CRÍTICA LA SITUACIÓN, Y DIJO NO ES MOMENTO DE PLANTEAR EL TEMA DE AUMENTO DE SUELDO, SUGIRIÓ ESPERAR ALGUNA RESPUESTA O SOLUCIÓN PREVIA, Y TAMBIÉN ALUDIÓ AL PROCEDER DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN EN TEMA SIMILAR, HIZO NOTAR QUE EL AUMENTO DE SUELDO QUE SE AUTORIZÓ PARA LOS EMPLEADOS DE LA FEDERACIÓN EN SU MOMENTO, ACONTECIÓ CON LA FINALIDAD DE NO DISMINUIR EL SALARIO QUE PERCIBÍAN DEBIDO AL AUMENTO EN EL PAGO DE IMPUESTOS, PERO NO SUCEDIÓ AL MISMO TIEMPO, Y SUGIRIÓ ESPERAR PRIMERO AL RESULTADO DE LAS GESTIONES CON EL GOBERNADOR, PARA DESPUÉS PLANTEAR LA POSIBILIDAD DE AUMENTO DE SUELDO, RECORDÓ TODOS ESTÁN INVOLUCRADOS, Y SE DEBE TRATAR DE OBTENER EL MEJOR PROVECHO PARA TODOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, INSTRUYÓ A LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA PARA TRATAR EL ASUNTO EN EL CONSEJO. EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, PREGUNTÓ SOBRE LOS TEMAS ESPECÍFICOS QUE SE TRATARÍAN EN LA REUNIÓN CON EL GOBERNADOR, Y EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, REITERÓ SERÍAN LOS TEMAS DE IMPUESTOS, LA DEUDA DE LOS VEINTE MILLONES DE PESOS E ISSTECALI. EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, PREGUNTÓ QUIÉNES ESTARÍAN PRESENTES EN ESA REUNIÓN, Y EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, RECALCÓ QUE ADEMÁS DE ÉL Y EL EJECUTIVO, ESTARÍAN LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO Y EL CONSEJERO GERARDO BRIZUELA GAYTÁN. EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, SUGIRIÓ ESTUVIERA PRESENTE UN FISCALISTA PARA TRATAR EL TEMA DE LOS IMPUESTOS CON EL GOBERNADOR. EL MAGISTRADO RAÚL GONZÁLEZ ARIAS DIJO TIENE CONOCIMIENTO QUE ESE TEMA SE ENCUENTRA PREVISTO POR EL EJECUTIVO Y SUGIRIÓ LA PRESENCIA DE LA CONTADORA MARÍA ESTHER RODARTE LÓPEZ EN LA REUNIÓN, TAMBIÉN DIJO EL MAGISTRADO RAÚL GONZÁLEZ ARIAS, BAJA CALIFORNIA ES LA ENTIDAD QUE MÁS APORTA EN IMPUESTOS, SE PAGA UNA CANTIDAD Y DESPUÉS LA FEDERACIÓN LE DEVUELVE UN TANTO POR CIENTO, HAY ESTADOS QUE NO APORTAN NADA Y DE TODAS MANERAS RECIBEN APOYO, EN BAJA CALIFORNIA TENEMOS UN PODER JUDICIAL DONDE LOS SUELDOS SON MÁS ALTOS EN RELACIÓN CON UN GRAN PORCENTAJE DEL RESTO DEL PAÍS, LAS RETENCIONES SE ENCUENTRAN VINCULADAS A UN PLAN, REQUIERE HACIENDA POR LO QUE SUPUESTAMENTE NO SE HA DECLARADO, Y ES OBLIGATORIO DECLARAR ANTE HACIENDA, EXISTEN OCASIONES EN LAS QUE LA CANTIDAD QUE SE PAGA POR IMPUESTOS SE COMPENSA CON LA DEVOLUCIÓN QUE EFECTÚA HACIENDA, EL MAGISTRADO TAMBIÉN RECOMENDÓ CUMPLIR PARA QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO PUEDA RESPONDER ANTE HACIENDA. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LÚJAN, EXPUSO CREE QUE EL GOBERNADOR SE ENCUENTRA PERFECTAMENTE ENTERADO DEL TEMA Y DIJO TAMBIÉN ES IMPORTANTE TRATAR EL ASUNTO DEL HABER DE RETIRO IGUALMENTE CON EL EJECUTIVO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, PREGUNTÓ LA RAZÓN POR LA CUAL EL GOBERNADOR ACUDIRÁ A LAS INSTALACIONES DEL TRIBUNAL SUPERIOR, CUANDO NORMALMENTE RECIBE EN SU OFICINA, A LO QUE EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, CONTESTÓ QUE EL EJECUTIVO SE OFRECIÓ A VISITAR EL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, DESPUÉS DE HABÉRSELE PLANTEADO LA POSIBILIDAD, ADEMÁS, DESTACÓ EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA EL HECHO DE QUE EL CONSEJERO GERARDO BRIZUELA GAYTÁN, APOYÓ PARA LOGRAR LA REUNIÓN CON EL GOBERNADOR, GRACIAS A SUS BUENOS OFICIOS. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LÚJAN, SUGIRIÓ NO ESTUVIERAN PRESENTES DEMASIADAS PERSONAS EN LA REUNIÓN DE LA QUE SE HABLA, PARA QUE EXISTA MAYOR CONCENTRACIÓN EN LOS TEMAS A TRATAR. EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, ACLARÓ QUE SU SUGERENCIA EN EL SENTIDO DE QUE EN LA REUNIÓN CON EL GOBERNADOR ESTUVIERA PRESENTE ALGÚN FISCALISTA, SE DEBIÓ A QUE CONSIDERA CONVENIENTE LA PRESENCIA DE PERSONAS ESPECIALIZADAS EN LA MATERIA, NO OBSTANTE LOS MAGISTRADOS QUE SE ENCONTRARÁN PRESENTES CONOZCAN DEL TEMA. EN OTRO ORDEN DE IDEAS, EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, PREGUNTÓ SOBRE LA



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS

SITUACIÓN QUE GUARDAN LOS AMPAROS PRESENTADOS POR LA LICENCIADA MARTHA FLORES TREJO Y EL LICENCIADO AMADO SALVADOR RÍOS VELA, O ALGÚN OTRO JUICIO DE GARANTÍAS RELACIONADO, A LO QUE EL MAGISTRADO PRESIDENTE SE COMPROMETIÓ A COMUNICAR LO CONDUENTE. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO; CUESTIONÓ SI YA SE HABÍA TENIDO NOTICIA DE ALGÚN INFORME QUE PRESENTARA LA DOCTORA MARÍA DE LOS ANGELES FORMOW RANGEL, DONDE AL PARECER SEÑALÓ UNA SERIE DE SITUACIONES IRREGULARES QUE LOS IMPLICAN. EN RELACIÓN CON EL CUESTIONAMIENTO DE EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, EL MAGISTRADO PRESIDENTE MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA, INSTRUYÓ AL MAGISTRADO SALVADOR ORTÍZ PARA QUE ESTUVIERA PENDIENTE DE ESE TEMA.

11) CLAUSURA DE LA SESIÓN: SE CLAUSURA LA SESIÓN SIENDO LAS DIEZ HORAS CON CUARENTA Y NUEVE MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.

LIC. MARCO ANTONIO LÓPEZ MAGAÑA
MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. FÉLIX HERRERA ESQUIVEL
MAGISTRADO

LIC. JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO
MAGISTRADO

LIC. MARÍA ESTHER BENTERÍA IBARRA
MAGISTRADA

LIC. RAÚL GARCÍA ARIAS
MAGISTRADO

LIC. OLIMPIA ANGELES CHACÓN
MAGISTRADA

LIC. SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES
MAGISTRADO

LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO
MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL VÁSQUEZ FERNÁNDEZ
MAGISTRADO

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ
MAGISTRADO

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS
MAGISTRADO

LIC. EMILIO CASTELLANOS LUJÁN
MAGISTRADO

LIC. MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO
MAGISTRADO

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA
MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO
MAGISTRADA

LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA
MAGISTRADA



LIC. CARLOS CATAÑO GONZÁLEZ
MAGISTRADO

LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO
SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARIA GENERAL
DE ACUERDOS

